



自我作古

大津市立瀬田南小学校
 学校便り 12月号
 児童数 822名
 平成30年11月30日発行
<http://www.otsu.ed.jp/setm/>

【学校教育目標】 やさしく かしこく たくましく カ一杯生きぬく 児童の育成

《12月の行事予定》

1	土	瀬田南学区青少年育成の集い (6年児童発表)
2	日	
3	月	登校指導 委員会活動 SC
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	PTA委員総会
8	土	
9	日	
10	月	クラブ活動 代表委員会 たてわり活動(黄)2校時
11	火	たてわり活動(青)2校時
12	水	たてわり活動(桃)2校時
13	木	5校時授業 たてわり活動(赤)2校時
14	金	登校指導 5校時授業 たてわり活動(緑)2校時
15	土	
16	日	
17	月	5校時授業
18	火	5校時授業
19	水	給食終了 4校時授業 個別懇談会
20	木	3校時授業 個別懇談会
21	金	終業式 大掃除 3校時授業
22	土	PTA環境部トイレ清掃(8:30AM)
23	日	天皇誕生日
24	月	冬季休業(~1/6)

1月のおもな予定

7	月	始業式
8	火	3校時授業
9	水	給食開始 SC
10	木	避難訓練
15	火	3年校外学習
17	木	3・6年歯科保健指導
25	金	学習参観(5校時) 引き渡し訓練(6校時)

いよいよ師走

いよいよ今年も師走を迎えることになりました。巷では、「平成最後」を強調した催しが多く見られますが、10月に開催した運動会や今年度末に卒業する6年生も、「平成最後」となります。

しかし、「最後」を強調するのではなく、最後に至るまでの過程を大事にした教育を展開していきたいと考えています。いつの世も、時は流れ変化していきますが、子どもたちにとっては二度と来ない児童期の今を大切に、将来の夢の実現に向けて精一杯がんばってほしいと願っています。

ところで、12月4日からは人権週間となっています。この週間は、国際連合が12月10日を「人権デー」と定めたことを受け、日本では10日までの1週間を「人権週間」と定めて人権尊重思想の普及、啓発活動が行われています。

本校でも、毎年人権標語や作文に取り組み、子どもたちの人権意識を高める学習をしていますが、昨日より子どもボランティア(M-GKB)の児童たちが集まり、人権週間に向けた取組としてのぼり旗の制作を始めました。下の写真はその様子です。



このような子どもたちの自主的な取組を支え、いじめや暴言・暴力のない学校にしていけるよう、引き続き努力して参りたいと思います。

がんばる南っ子

～平和への祈り～



11/20・21

6年生が修学旅行で広島市内と宮島へ行っていました。平和記念公園では、平和への祈りを捧げたセレモニーを行いました。また、原爆被爆者の方から貴重な体験談を聞かせていただきました。

～ジュニアミュージック

フェスティバル～



11/24

ブラスバンドクラブが野洲文化ホールで開催されたジュニアミュージックフェスティバルに出演しました。大きく立派なホールでの演奏に緊張感がみなぎっていましたが、素晴らしい演奏を披露することができました。昼休みに集まり、自ら積極的に毎日練習を重ねた成果の表われです。

～保幼小の交流 あきまつり～



11/26

1年生の各学級に園児たちを招いて「あきまつり」を行いました。拾ってきたドングリや小枝なども使って楽しい遊びのコーナーを作り、園児たちを楽しませることができました。学校に来てくれた園児たちも、来年は1年生です。

～特別支援学級・学校

合同学習発表会～



11/30

大津市民会館大ホールにて行われた学習発表会に杉の子学級の子どもたちが参加しました。他校にも出かけ、繰り返し練習を重ねてきた成果をしっかりと発表することができました。

なお、写真は11/13に本校で行われた際の練習場面です。

～南スーパートライ～



冬の訪れとともに、なわとび運動のシーズンがやって来ました。体育科の学習時間のみならず、休み時間にも一生懸命練習する子どもたちの姿が多く見られます。なかでも、体育委員会が中心となって行っている「南スーパートライ」にはたくさんの子が自己ベストを目指して挑戦しています。

ここに紹介しました子どもたちの姿は、本校のホームページ「今日の南っ子」のサイトでも同様の記事を紹介しています。